

シアトル語学研修

☆学生ブログ vol.9 (14・15日目)☆



・シアトル語学研修、学生の感想も最終回です。

・14 日目は Kaplan International Seattle 校で卒業式が行われました。15 日目は日本へ帰国。ホストファミリーとの最後の別れを惜しみました。

・長かったようであっという間の 2 週間。語学研修を通し、学んだことや気づいたことなどたくさんのものを大学まで持ち帰ってくれることでしょう。

～シアトル14目・学生の感想～

卒業式はとってもいいものでした。クラスのみなどと写真をとったり、おめでとうを言い合ったりと素敵な時間を過ごしました。人種が異なっても友達になることはできるし、人種は関係なくみんな優しい人たちばかりでした。親切で、優しく、たくさん笑わせてくれたクラスメートにたくさん感謝した1日でした。

C. N(健康栄養・2年)



最後の授業の日の朝、ブレンダと写真をとりました。コロンビアのクラスメートと最終日にしてすごく仲良くなりお互いの言語を教えあったり、地元はどんなところのかなど語り合いました。もっとはやく仲良くなりたかったなと思いました。なにより、ちゃんと卒業が出来てよかったです。もっとカプランで授業が受けたかったです。それくらい、とても自分にとっては意味のある、そして成長できる場所でした。良い先生生徒に恵まれて私は幸せです。

K. S(環境構想・1年)



最終日はいつもの通りの授業の後みんなで写真を撮りました！宿題が多く出たクラスでしたが楽しかったです！先生の

“ You are not finished. Don't worry. It's important to speak ”(多分)という言葉にかなり勇気づけられました！これからも、英語を楽しく学んでいきたいです！

K. T (健康栄養・2年)

日本の卒業式は静粛ですが、カプランでは盛大な卒業式でした。一人一人名前を呼ばれるのですがその都度、歓声や拍手で盛り上がりました。授業内容も楽ではなかったのですが卒業証書を貰った時は頑張ってた良かったなと思いました。

K. S (生活環境・3年)

最終日の朝、ホストファミリーのブレンダさんと一緒に朝食を食べました。ブレンダさんに「おかわりは？」と聞かれ、お腹がいっぱいだったので“ No thank you ”や“ I'm full ”、“ I'm fine thank you ”など知っているすべての言葉を使ったのですが、伝えきることが出来ませんでした。そして食べ過ぎて最終日に体調を崩してしまいました。自分の意思を英語で伝えきることが出来ず、英語力の無さにとても悲しくなった最終日でした。

Y. S (環境構想・1年)

今日の卒業式はすごく盛り上がっていました。先生や在校生から拍手喝采をうけました。クラスは私一人だったので、馴染めるかすごく心配でしたが、先生も生徒もみんな優しく、とても楽しいクラスでした！

N. I (現代社会・3年)



「たった2週間？」「もう帰るの？」クラスに行けばいつもそんな事を言われていた気がします。「あと1日でもいいからまたあのクラスに戻りたい」と、卒業式後に何人かのクラスメイトに話しました。授業を経て、お互いの将来を応援し合える良い関係が出来たと思います。アメリカに滞在していた2週間は、毎日が一瞬のようにあっという間でした。今言えることは、まずは無事に全員が帰国出来て本当によかったということです。思い出だけではなく、これからの学生生活に繋がっていく重要な研修になったと思います。

A. N (表現文化・3年)

今日は、Kaplan での最後の授業がありました。いつも通りディスカッションがあったのですが、そこで中国から来た人とペアになりました。クラスのほとんどが日本人と中国人で、最初はなかなか打ち解けられずにいたけど、最終日にして初めて話すことが出来ました。シアトルの滞在期間についてや、日本に来たことはあるかなど、お互いに質問をして交流が持てたのが嬉しかったです。 H. S (生活環境・3年)

～シアトル15日目・学生の感想～



土曜日にもかかわらず、一緒に住んでいた留学生の人たちも早めに起きて見送りをしてくれました。ホストマザーも途中まで送ってくれ、最後“Come back!”と言ってくれました。本当に楽しい、とてもいい2週間でした。言葉は少し不自由でも、通じ合えたように感じました。貴重な経験をありがとうございました。 N. I (現代社会・3年)

最終日は朝早くにもかかわらずホストファミリーが皆でお見送りをしてくれました。ホストファミリーにはたくさんのことを教わり、いろんな場所に連れて行ってくれました。2週間長いようであつという間でした。しかし毎日が新たな発見の日々で貴重な経験が出来ました。また、機会があったらシアトルに行きたいです。 K. S (生活環境・3年)



10/16(金) シアトル語学研修報告会

・Kaplan International Seattle 校のことは勿論、この感想記事ではあまり触れることの出来なかった「テーマ別研修」について報告されます。また、質疑応答の時間も取ってありますので、海外留学・国際交流に興味のある学生は必見です。

・申し込みは必要ありません。興味のある学生、教職員の方々、ふるってご参加ください。

日時: 10月16日(金)2限 (10:30~12:00)

場所: 4号館 204(A)

尚綱ポイントプログラム対象: 2P